

## **Graffiti-Workshop: Jugendliche gestalten Verteilerkästen**

Das Jugendbüro der Kreisstadt Neunkirchen hat in Kooperation mit der KEW und dem Jugendtreff Wiebelskirchen (Diakonie Saar) vergangene Woche einen Graffiti-Workshop angeboten. Unter Anleitung des Künstlers Edem Dippel haben die Jugendlichen Verteilerkästen kreativ gestaltet.

An insgesamt vier Nachmittagen konnten die Besucherinnen und Besucher des Jugendtreffs „Haus am See“ Techniken erlernen, Entwürfe anfertigen und schlussendlich die Verteilerkästen gestalten. Einige Jugendliche konnten in der Skatehalle des Jugendtreffs bereits Erfahrungen mit dem Gestalten von Graffiti sammeln. Der Jugendtreff ist Begegnungsstätte, bietet für die Zielgruppe Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung und ist gleichzeitig Schutzraum.

„Das Projekt verbindet wichtige pädagogische Jugendarbeit mit Kreativität. Verteilerkästen sind für gewöhnlich grau und langweilig. Mit der Gestaltung kommt mehr Farbe in den öffentlichen Raum. Bei positiven Rückmeldungen kann ich mir gut vorstellen, das Projekt fortzusetzen. Ich danke der KEW für die Bereitstellung der Kästen“, sagte Oberbürgermeister Jörg Aumann.

„Junge Leute wollen kreativ sein, wollen etwas schaffen und ihre Umgebung gezielt mitgestalten. Wir von der KEW haben dieses künstlerisch moderierte Projekt sehr gerne unterstützt und unsere Verteilerschränke als Plattform im öffentlichen Raum zur Verfügung gestellt. Damit profitieren die jungen Akteure von der Freude, gemeinsam öffentlichkeitswirksam etwas Neues zu schaffen. Und die Anwohner statt des tristen Anblicks nun vom Anblick deutlich attraktiverer Verteilerschränke in frischem Design. Dafür bedanken wir uns bei allen Involvierten sehr herzlich“, sagte Astrid Wilhelm-Wagner von der KEW.